

résidences immobilier

En exclusivité dans notre agence ! À la frontière du golf de Beauvallon, se trouve une villa de plain-pied de 225 m2, très bien entretenue, située dans un domaine sécurisé haut de gamme avec un gardien disponible 24/7. Érigée sur un terrain plat de 1757 m2 orienté au sud-ouest, cette villa offre un séjour lumineux avec une hauteur sous plafond importante, un espace salle à manger et des terrasses couvertes pour profiter du jardin. Une cuisine indépendante entièrement équipée, avec un espace cellier et une cave attenante. Elle dispose de 2 chambres en suite, tandis que deux autres chambres ...

At the border of Beauvallon Golf Course stands a well-maintained single-story villa of 225 m2, located in a high-end secure estate with a 24/7 available guard. Built on a flat plot of 1757 m2 facing southwest, this villa offers a bright living room with significant ceiling height, a dining area, and covered terraces to enjoy the garden. There's a fully equipped independent kitchen with a pantry space and an adjoining cellar. It comprises 2 ensuite bedrooms, while two other bedrooms share a shower room. There's a double garage of 30 m2. The garden, secluded, is equipped with an automatic ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





